

Mesa de debate / Rubén Moreira (Coordinador Diputados – PRI) / Emilio Álvarez (Frente Cívico) / Israel Zamora (exsenador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Son campos de exterminio, el fenómeno tiene que ver con los crímenes atroces, no nombrar los crímenes atroces también se entienden como de lesa humanidad, genera una condición de impunidad estructural, por eso es tan importante que se entienda y cuando encuentras restos, en realidad la negación, lo que hace es más grande el problema”, enunció Emilio Álvarez.

“Yo me quedaría con una declaración que dio el fiscal general en su conferencia, cuando se le pregunta si eran campos de exterminio y él dijo no, sería irresponsable cuando no tienen aún evidencia de ello. No se está descalificando, lo que ese está diciendo es, una vez que la Fiscalía General de la República haga el análisis, se va a decir tal cual los hechos sucedieron ahí”, explicó Israel Zamora.

“Teuchitlán tiene que ser un caso paradigmático, donde sepamos exactamente qué sucedió y para esto no podemos partir de descalificar, porque entonces como muchas otras ocasiones todo se minimiza o nos vamos a otros debates. Tiene que ser paradigmático e investigarse a fondo”, expuso **Rubén Moreira**.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/ETC6iuADWZPnAk-QDOazgYB9oWylpBJzSROfU7DHQquAg?e=dgJs1V>